

Questions – Réponses

Question 1 - Il est mentionné dans la documentation que la Cote de sécurité approfondie est nécessaire - acceptez-vous les alliés équivalents c'est-à-dire le filtrage de sécurité britannique niveaux SC et DV?

Réponse 1 - Nous en tenons compte mais la personne doit quand même compléter tous les documents usuels et passer le filtrage de sécurité de la SMSS. Veuillez noter que l'exigence est Cote de fiabilité. Se reporter à l'Addendum #1.

Question 2 - Avec l'émission de l'addenda no 1, vous avez également fourni un fichier Word pour la Déclaration de compétence de l'entrepreneur. L'utilisation de ce fichier est-elle obligatoire ou pouvons-nous reproduire les informations demandés dans notre propre fichier qui contient l'ensemble des informations requises dans cette demande d'expression d'intérêt.

Réponse 2 - Vous devez utiliser seulement le(s) document(s) que nous vous avons fournis.

Questions and Answers

Question 1 - It is mentioned in the documentation that security clearance of enhanced is required – do you accept any allied equivalent i.e. British Security clearances SC and DV levels?

Answer 1 - We take that into account but the person must still complete all the usual documents and pass the security screening of the CMCC. Please note that the requirement is Reliability Status. Refer to the Addendum #1

Question 2 - With the issuance of the Addendum No. 1, you also provided a Word file for the Contractor's Qualification Statement. Is the use of this file mandatory or can we reproduce the information requested in our own file that contains all the information required in this request for expressions of interest.

Answer 2 - Yes, the use of this file is mandatory. You may only use the document(s) that has been provided.